

FUERTE TERREMOTO EN GUATEMALA HOY

BARCOS ENCALLADOS EN LAS RIBERAS DEL AVON

9 buques encallados a causa de las nieblas

Bristol, 4.—Nueve buques de carga encallaron ayer en los bancos del Río Avón, a causa de la niebla.

La conferencia naval

London, 4.—La semana próxima estará llena preparativos que se están haciendo en anticipación de la conferencia de los cinco poderes, que tratará de la limitación de los armamentos navales. Se cree que la conferencia no adelantará nada práctico fuera de las conclusiones que alcanzó Mac Donald en su reciente viaje a los Estados Unidos. Los observadores consideran que la caída del gabinete Briand en Francia es un obstáculo a la buena marcha de la conferencia, pues se cree que otro gabinete sea hostil a la limitación de los armamentos.

Triunfaron los laboristas

Londres, 4.—Los laboristas de la Gran Bretaña obtuvieron una resonante victoria en las elecciones municipales del domingo, ganando dos asientos y perdiendo 12. Los conservadores ganaron 12 puestos y perdieron 59; los liberales ganaron 13 y perdieron 34; los independientes ganaron

10 y perdieron 30.

Los conservadores perdieron la supremacía en Nottingham por primera vez en 20 años.

El avión Tierra de los Soviets

New York, 4.—Los tripulantes del avión Tierra de los Soviets que llegaron a esta fueron aclamados por una muchedumbre entusiasmada de más de 10 mil personas que se había congregado para darles la bienvenida. En el trayecto cubrieron aproximadamente 12,500 millas, y los aviadores confían que pueden realizar un vuelo sin escalas desde New York a Mowcow,

después que hayan realizado una gira aérea por los Estados Unidos.

Extraña enfermedad se descubre en New York

New York, 4.—Una extraña enfermedad que hizo insensible su cuerpo a las penas fue revelada anoche en la autopsia que se hizo al cadáver de Charles Randolph, cuya muerte está investigándose. Charles Randolph, quien pertenecía a una de las familias más aristocráticas y más ricas de América, descendiente de una de las familias de la colonia, fue encontrado muerto quemado anoche en el

Hotel Belmont, Park Avenue y la calle 42 y se dice que estaba padeciendo de una enfermedad peculiar en el sistema nervioso que lo hacía insensible a todo dolor y alfileres o agujas que le introducían no le causaban dolor.

Accidente feliz

Indianápolis, 4.—Un accidente de automóvil puede significar la armonía de la familia de George Evans y su mujer que se divorció hace unos años. La señora se quejó a la policía de un choque de auto y en las sesiones se operó la conciliación de los esposos, que tienen dos hijos.

Príncipe enfermo

Copenhague, 4.—El príncipe Ruperto Federico está atacado de angina y tuvo que cancelar su viaje a París y Londres, que había proyectado la semana anterior.

Inundaciones en Venecia

Venecia, 4.—A causa de las lluvias fuertes de la estación han habido inundaciones que han causado algunos daños en las casas.

Preción nerviosa

Berlín, 4.—Los nervios están sujetos a tal presión en Alemania a causa de la vida agitada que la mayoría

de la gente padece de una muerte prematura, ha dicho ayer el doctor Julius Moses, conocido doctor berlinés que se especializa en estos asuntos a un repórter del diario socialista democrático *Worwaerts*.

Tanto el doctor Stresemann como Friederich Ebert, ministro y primer presidente de Alemania sucumbieron a los estragos de la presión de los nervios, dice el especialista Moses, porque sus poderes de resistencia habían sido abatidos por las campañas políticas y la oposición permanente de sus enemigos.

Las operaciones de Stock

Exchange en New York

New York, 4.—En anticipación de la fiebre especulativa que se ha apoderado nuevamente de la gente, los directores del Stock exchange hicieron preparativos ayer para resumir las operaciones hoy, que se espera que alcancen niveles desconocidos en el monto de las transacciones. La confianza ha vuelto a renacer y toda la nación está animada de deseos de volver a probar suerte en los negocios de la Bolsa.

FUERTE TERREMOTO EN GUATEMALA

300 personas perecen en el desastre

Millones de dólares los daños materiales

Guatemala, a las 2.15 p.m.-Noviembre 4 de 1929. San José, Costa Rica. EL SOL.

Un fuerte terremoto del volcán Santa María, que había esperado desde los sacudimientos intermitentes que le precedieron ha causado enormes daños materiales y la pérdida de 300 personas que perecieron en la catástrofe.

No se ha podido todavía determinar el alcance exacto del terremoto, y varias comisiones de auxilio se han enviado para socorrer a las

víctimas y proteger a las poblaciones inmediatas.

Millones de dólares suma los daños materiales que el desastre ha ocasionado.

Dos aeroplanos piloteados por aviadores militares están disponiéndose para salir a la escena de la catástrofe. Todo el país está de duelo.

Se han recibido telegramas de las poblaciones vecinas ofreciendo contribuir a la obra de socorros que se

emprenderá.

Mañana le daré más detalles.

CORRESPONSAL

100 hombres despedidos de la United Fruit Company

Suspensión de las pensiones a los viejos empleados

Es que la compañía se ha propuesto fatigar al costarricense en todas formas atacándole por todos los flancos, asechándole por todos lados?

A cada momento tenemos que registrar una nueva ocurrencia, y cada ocurrencia representa una escena de la serie de escenas que la compañía está preparando para vengarse del país.

100 empleados fueron despedidos el 19 de los trabajos de la compañía. No la hacemos responsable por esta reducción de personal, que probablemente responda a un plan de economías en consecuencia con las operaciones limitadas a que se ha reducido ultimamente.

Pero esos cien empleados fueron echados a la calle intempestivamente para que

fueran a engrosar la lista numerosa de los trabajadores sin trabajo.

Los pensionistas castigados

Porque los pobres pensionistas, que se han envejecido en el trabajo de la compañía y resistido valientemente los rigores del clima, tienen que sufrir las iras de la frutera, que ha decidido suprimirles la pensión de \$ 30 dollars que les había acordado en el pasado.

Las reducciones de personal se explican desde el punto de vista comercial, pero la supresión de las pensiones es algo que tiene indignada a la gente, porque ve en este acto otro de los actos punitivos que la compañía ha iniciado para aturdir al país por la actitud que adoptó la asamblea de agosto.

Grandes affiches colocados en Kingston y San Antonio, Jamaica, advierten que en Costa Rica hay hambre

Grandes affiches ilustran las calles de Kingston y San Antonio en Jamaica, advirtiendo que el país está pasando por una crisis terrible y que la gente que se aventura en busca de trabajo tendrá que perecer de hambre.

La propaganda adversa es tendenciosa y aún cuando nos alegramos que los negros no vengan más a enriquecer el stock de color que tenemos desgraciadamente en el país, sentimos por

otra parte que estas noticias trabajen en el extranjero para desacreditar a la nación.

Pero el subsecretario de relaciones exteriores ha encarado la situación con verdadera oportunidad y se ha dirigido a los representantes diplomáticos de Costa Rica dándoles explicaciones acerca de la situación temporal que aflige al país, dando a entender con exactos informes que la nación conserva incolumnes sus fuentes de riquezas.

Escuelas Rurales se cierran el 24

El 24 de Noviembre se cierra el año escolar en las escuelas rurales, y se espe-

ra que el acto tenga todas las solemnidades que se estima dar a estos sucesos.

Tentativas de asesinato contra el agente de policía de Zapote

Le dispararon cinco tiros de revólver. Los asesinos capturados

El celo que emplea en el cumplimiento de su deber han motivado la mala voluntad de muchos malhechores que no pueden tolerar la presencia de un funcionario correcto, que se ocupa antes de todo, en ser fiel representante de la ley.

El agente de policía de El Zapote que ha mostrado su dedicación al trabajo des-

de que tomó posesión de su cargo ha sido víctima de varios atentados, en el último le dispararon cinco tiros, que afortunadamente no hirieron al funcionario policial.

Los asesinos han sido prendidos y puestos a la orden de la autoridad respectiva para su enjuiciamiento.

Se presentará un contra-proyecto de ley de tarifas de telégrafos

Conversando con un ilustre hombre público éste expuso la idea que oportunamente será lanzada públicamente de que se presente un contra-proyecto de ley en cuanto a lo acordado ya res-

pecto a tarifas de telégrafo, considerando especialmente que el alza de éstas favorece a las compañías eléctricas, ya que el aumento de esas tarifas obliga a muchos a usar sus teléfonos.



El triunfo del Herediano en el Salvador

No fué una sorpresa para nosotros el recibir la noticia del triunfo del Herediano en el Salvador, teníamos seguridad de su victoria; la forma en que iba integrado el equipo eran la mejor garantía para los prestigios del fútbol nacional.

Lo que más nos satisface de esta tournée deportiva del Herediano es la labor del acercamiento que está realizando con nuestra hermana república de El Salvador.

La práctica ha venido a demostrarnos claro y evidente que el deporte es la mejor de las diplomacias. El equipo olímpico Uruguayo, al conquistar en París y en Amsterdam el campeonato mundial de fútbol, hicieron más por su patria que todas las legaciones juntas que haya enviado la pequeña república del Plata. Y así refiriéndonos al Herediano diremos que ellos harán nacer más simpatías por Costa Rica que lo que puedan hacer nuestras pobres y raquíticas legaciones y esto es natural si atendemos a que los diplomáticos limitan su acción a un reducido número de persona, en cambio en el deporte allí todos tienen cabida pues en las canchas deportivas no se acorrala a los jugadores por su cuna o sus prestigios, allí el mejor es el más diestro en la jugada, el más correcto en su equipo.

Vayan pues nuestras felicitaciones para el Herediano que además de estar conquistando laureles para su club están realizando una gran labor de fraternidad centroamericana.

Resultado de los juegos de campeonato. Segundas divisiones. Libertad 4 Alajuelense 0

Fué éste el mejor partido de ayer en la Sabana. Su

importancia en el campeonato de Segundas hacía esperar una formal contienda.

A la hora indicada el juez don Salvador González, con una cara llena de circunspección procedió a la rifa de las casas. Ya que se ofrece hablar del señor González vamos a permitirnos hacerle unas cuantas indicaciones.

Aparte de sus buenas cualidades como arbitro, que no las discutimos, tiene algunas faltillas, fáciles de corregir, siempre que ponga

de su parte una fuerte dosis de buena voluntad. Se trata de su temperamento violento y un tanto belicoso cosas que van en perjuicio de su buen nombre y seriedad de arbitro. Nosotros estamos seguros que el señor González puede hacerse respetar sin necesidad de tener que recurrir a la violencia. Si un jugador dentro de los términos de la cordura y de la decencia le pide una explicación de un fallo, él está en la obligación, como mejor conocedor del reglamen-

to y como juez de darla. Ahora bien si él comete un error (que como hombre que es está expuesto a cometerlo), y él comprende luego que se ha equivocado está obligado moralmente a rectificar su fallo.

Lo decimos todo esto, no con ánimo de mortificarlo sino para que modere sus ímpetus, pues en un momento de ofuscación puede él dar al traste con todo el magnífico atestado que lo acreditan como verdadero deportista.

Dejando a un lado estas disgregaciones entraremos de lleno a reseñar el partido.

Echa la rifa de casas ganan los libertinos que escogen la desfavorable en el primer tiempo. Los equipos se alinean en sus respectivos puestos: El Alajuelense lleva dos maníficos refuerzos Padilla y Abarca. A la Libertad le faltan Cuesta y Fonseca que fueron suplidos por Gómez y Castro.

Hacen el saque los alajuelenses quienes consiguen

elevar el esferoide hasta Carlos el portero libertino, éste se encuentra en una de sus mañanas más felices pues no hay tiro por más difícil que venga que él no lo logre bloquearlo. Pasados los primeros arranques del Alajuelense, la Libertad logra tomar la ofensiva, y de una manera bastante técnica en pases bien servidos, los delanteros blanquinegros comienzan a presionar al portero Aguilar.

La defensa Alajuelense está trabajando con ardor para poder contener el ataque libertino Chavarría que es el alma de la defensa por tratar de intervenir con Pejiballe descuida a Porras quien de regular distancia deja ir un fuerte cañonazo a la pura esquina que Aguilar no pudo atajar. Este tanto no descorazona a los alajuelenses que siguen jugando con entusiasmo, sin embargo su falta de colocación y su desconcierto en los pases es notorio y ello da lugar a que la Libertad se vaya paulatinamente adueñando de la situación. Del ataque alajuelense el único que está actuado con acierto es Abarca sin embargo la falta de compañeros le impide actuar en una forma más efectiva para su cuadro. El ataque blanquinegro si esta en buen día. Porras y Goyeya forman un ala poderoso lo mismo que Gómez y Pejiballe, en el centro Castro con todo y su un elemento de tercera está jugando de corazón.

Ya para finalizar el primer tiempo Castro logra anotar el 29 tanto para su

En segundo tiempo la Libertad consiguió mayor dominio y así vimos como Porras de otros 2 soberbios shots se encarga de anotar otros 2 tantos para la Libertad.

A las 11 y 50 el juez dio por terminado el partido con un score de 4 a 0.

Se necesitan hombres activos para trabajar dos horas - Salario fijo Administración de "El Sol"

El Papa y el rey de Italia

El papado puede escribir otro capítulo glorioso en la historia de su desarrollo al narrar la aproximación del rey de Italia hacia el Vaticano, mediante el tratado celebrado últimamente en Roma.

El papa, soberano de la comunidad mas numerosa del mundo, cerca de 400 millones de habitantes, tiene más influencia y mas autoridad en el continente y en América que la monarquía italiana, que tiene que luchar con la oposición de adentro y la crítica de afuera

Todas las naciones civilizadas se aproximan al Vaticano y aún Inglaterra pro-

testante hace esfuerzos por acercarse al Sumo Pontífice.

El Japón tiene enviados especiales y la Grecia ortodoxa está tratando desde hace tiempos de conciliar los intereses de su Iglesia con la de la mas poderosa fe del mundo.

La actitud del rey de Italia al anunciar su próxima visita al Vaticano responde no solamente a sus sentimientos piadosos, sino a su deseo de que se le cuente entre el número de "hijo predilecto de la Iglesia" título que tenía antes de la guerra el Kaiser austriaco Franz Joseph.

Los nacionalistas alemanes y el príncipe de Baviera

Ruprecht, el príncipe de Baviera, uno de los rivaes mas poderosos del kromprinz y candidato de la mayoría de los alemanes del Sur para la monarquía teutónica que se tiene en proyecto, ha rehusado adherirse al movimiento nacionalista que se emprendió en el Reich hace unas semanas para oponerse a la ratificación del plan de reparaciones de Young, y su negativa

ha movido a Adolfo Hitler a enviarle un ultimatum, que seguramente el príncipe ignorará.

Hitler es un pintor de casas, agitador profesional, que se ha metido en la intrincada política de un país difícil de gobernar, porque en él reviven las ansias de los monarquistas y las ideas democráticas de los republicanos en choque constante.

Constructor Contratista

Los edificios construídos son mis mejores

credenciales ---o--- Completa garantía

Enrique Cappella

La United Fruit Company bloquea a la república de Costa Rica. Está atacándola por todos los flancos Las últimas represalias

Parecerá ridículo aplicar el nombre de bloqueo a una serie de medidas punitivas que está ejerciendo la United Fruit Company contra la república de Costa Rica, pero la verdad es que la poderosa frutera tiene sitiado al país y se aprovecha de las circunstancias adversas del momento para llevar a cabo sus venganzas.

El bloqueo no es privilegio exclusivo de las naciones fuertes, sino también que es instrumento de que se valen los fuertes y los poderosos para combatir a sus enemigos.

Una nación bloqueada por una compañía? Gentes superficiales se reírían de la ocurrencia. Una nación débil, que no está organizada financieramente, que está cargada de deudas es presa fácil para cumplir las venganzas de los grandes.

Setenta años hace la casa bancaria de Rothschild, entonces la más poderosa del mundo, echó en las plazas de París y de Londres y de Berlín una avalancha de pesetas y de valores españoles, que desequilibraron el mercado, y finalmente se retiró perdiendo muchos millones. Pero había logrado desacreditar la hacienda española y esto colmaba sus ambiciones.

El gobierno español había agraviado a los israelitas y Rothschild tomaba represalias en nombre de su raza.

La policía francesa tuvo que intervenir en las actividades de los polacos y de los germanos y de los extranjeros que se dedicaban a especular en la caída del franco, que produjo pánico en el continente y obligó al Banco de Francia a enviar enormes remesas al Banco de Inglaterra y al Federal Reserve Bank de New York, para cubrirse contra las operaciones y para promover un cambio más favorable a la moneda.

Los recursos nuestros, aunque enormes, están todavía, inexplorados y, en materias económicas padecemos el más lamentable atraso. Vivimos del crédito, ofrecemos el crédito, y el crédito es la fuente más viva de nuestro movimiento comercial.

Un país fácil para la obra

No es tarea difícil para la frutera practicar su plan de represalias. No estamos en condiciones de hacerle frente a la situación, porque la compañía puede mover múltiples resortes para derrotarnos.

Los transportes férreos son suyos, y tenemos que valerlos de sus barcos para el transporte de la fruta por la vía del Atlántico.

Estando prácticamente interesada en cada actividad del país, la compañía tiene numerosos instrumentos para herir a la república en los sitios más sensibles. Un comisariato cualquiera, de los muchos que operan en la línea del Atlántico o en Cartago, vastamente aisladamente paliquidar una serie de comerciantes que no pueden oponerse a la competencia.

Transportes marítimos y transportes férreos más ba-

ratos que los suyos y luego, los recursos de la compañía que no permiten establecer parangon con los escasos medios de nuestros comerciantes

La magnitud de los recursos versus la pobreza del país

Disgustada la frutera por la actitud enérgica de la asamblea de agosto que sometió la compañía al imperio de la ley y a la soberanía de la república, se ha entre-

gado a una obra de conspiración contra la prosperidad del país y en ese camino ha optado por ensayar toda clase de medios punitivos para vengarse de la sanción legal.

Sus numerosos recursos puestos al servicio de esta campaña se manifiestan en la serie de represalias que se han venido observando en sus diversas actividades de los dos últimos meses, en

detrimento de los intereses del país.

El empréstito del First National Bank

El empréstito que la república celebró con el First National Bank de Boston, aunque no era operación ventajosa y había sido contratado contra la oposición del país que censuraba el negocio en todas sus formas se ha malogrado por las influencias de la frutera que ha intervenido directamente en los Estados Unidos para alargarlo indefinidamente, o para entorpecerlo.

Aun las gentes más accesibles a los cuentos no creen en la realización del empréstito, a pesar de las contrataciones que el gobierno celebró con los banqueros representantes del First National Bank of Boston.

La primera vendetta de la compañía

El empréstito vino en auxilio de la frutera para llevar a cabo el primer acto dramático de la serie de venganzas que ha planeado contra la prosperidad de la república, y en vano el señor ministro de finanzas se ha marchado al extranjero a persuadir a los banqueros para que den cumplimiento a las promesas que firmaron.

Lo United Fruit Company ha mediado en Boston y la influencia financiera de la compañía, que está interesada en el Banco, ha entrado en acción para oponerse a la realización del préstamo. El Banco es el depositario de los fondos de la frutera.

Los Comisariatos en la Línea

Una serie de comisariatos extendidos a lo largo de la línea, cubriendo las zonas más ricas y más fértiles de la república está trabajando en otro sentido, y en otro campo siguiendo las instrucciones de sus mandatarios de Boston, quienes se han propuesto por medio de esta cadena de tiendas de ahogar

al comerciante pequeño y de sacrificarlo en una competencia que no puede sostener con sus limitados recursos.

Toda la línea del Atlántico está quejándose de la competencia que la United Fruit Company le ha establecido al comerciante grande y al comerciante pequeño, pero ninguno de los dos tiene el valor suficiente para gritar a la nación la ruina a que está sometido por las maquinaciones de la poderosa compañía.

Trabajo eficiente, trabajo de zapa, trabajo efectivo que viene realizando con verdadera maestría desde hace unos meses, pero que sin embargo no ha escapado a la observación de la gente, que mira aterrada la obra funesta a que se ha entregado una compañía que brotó en nuestro suelo, y que es deudora, sino de otras cosas al menos de haber recibido en este clima, el soplo inicial que le dió vida y le permitió más tarde extender sus influencias y sus negocios a otras latitudes.

Generosidad del país hacia la frutera

La compañía puede haber arriesgado en las incertidumbres de un negocio nuevo inmensos capitales, que no eran suyos, que le facilitaban a la empresa que auspiciaba como promotores de la operación, pero hay que reconocer que en la generosidad de las concesiones la república les enseñó el camino al ofrecerles un ferrocarril para el transporte de sus frutas y concesiones que lo han permitido explotar el negocio en forma de monopolio, que les ha rendido virtualmente muchos millones de dollars de utilidad.

Pero aún en el terreno de las inversiones podría citarse el caso de los ingleses que arriesgaron alrededor de \$ 5,000,000,000 de dollars en líneas ferroviarias que deberían servir un territorio apenas poblado.

Sin embargo esas concesiones que originaron las líneas caducarán en el término de cien años y pronto la propiedad de los ingleses pasará a manos de la república Argentina.

GUIA PARA PINTAR

Pintar, Barnizar, Teñir y Esmaltar úsese los productos indicados abajo.

	Para Pintar	Para Barnizar	Para Teñir
FACHADAS	Iris (Brillante) Acabado Concreto (Mate)	REXPAP	para madera Tintes en Polvo
PAREDES interiores excepto concreto	Iris Brillante Flat-Tone (Mate) Calumet (Calidad económica)	Excello Nº 1 Coach	
SUPERFICIES Exteriores de Concreto Interiores	Acabado Concreto Flat-Tone (Mate)		
PAREDES y CIELOS de madera	Iris (Brillante) Flat-Tone (Mate) Calumet (Calidad económica)	Excello Nº 1 Coach	Handcraft Stain Tintes en Polvo
PISOS de madera		Excello Nº 1 Coach	Handcraft Stain Tintes en Polvo
PUERTAS Interiores Exteriores	Iris Brillante - Calumet Iris (Brillante)	Excello Rexpap	Handcraft Stain Tintes en Polvo
REJAS de Hierro	Kromik (1ª mano) Metalastic (2ª mano) Roof & Bridge Paint (Calidad Económica)		
TECHOS, PUENTES y Armazones de Hierro	Kromik (1ª mano) Metalastic (2ª mano) Roof & Bridge Paint (Calidad Económica)		
TECHOS de Hierro Galvanizado	1ª mano Galvanized Iron Primer -2ª mano-Pintura para Hierro Galvanizado		
GARAGES Exteriores Interiores	Iris Calumet		
MUEBLES interiores de comedor	Laca Rodgers	Bar Top Bar Top	Handcraft Stain
AUTOS, Capotes, Asientos	Auto Top Dressing (negro) Millers Leather Dressing		

Tenemos una línea completa en todos los colores de **Lacas Rodgers** que son aplicables con brocha corriente, secan en 5 minutos y dejan un acabado igual al de los automóviles modernos. Tenemos además esta misma clase en **Barniz Transparente**.

Para cubrir superficies de madera o hierro donde se requiere formar una capa gruesa recomendamos el **Ebonol**. Se hace solamente en negro. Para cubrir superficies de hierro que se calientan como calderas, escapes de auto etc. recomendamos **Salamander Smoke - Stack**.

Rellenador para preparar superficies metálicas para camiones, maquinarias de hierro etc. **Metal Primer Nº 54**.

Gold Size para diluir pinturas al Japan.

Tenemos materiales especiales para Ebanistas.

Tapaporos en pasta Transparente.

Rellenador para aplicar antes de Lijar. No. 98

Laca Transparente (Para usarla con Pistola) No. 84.

Pintura Negro - Mate para tableros de Escuelas.

Secativos Creolina, Desinfectante de buen olor a Pino marca Oylapine.

FERRETERIA

Miguel Macaya y Co.

CICLO CARTAGO

Aviso a mi numerosa clientela que ya recibí los tan acreditados catres blancos esmaltados e inoxidables, los que ofrezco a precios que no admiten competencia y ofrece facilidades de pago

Licencia para un turno

A la Junta de Caridad de Orotina le fué concedida licencia para celebrar un turno a beneficio de la insti-

tución, debiendo ser el certamen vigilado por las autoridades de policía.

—ESPACIO CONTRATADO—

Que haya fiestas

Nuestro distinguidísimo y amado Presidente no le gustan las fiestas, a mí sí. Pero de los gustos y colores no se puede discutir. Me dirán que me gustan las fiestas por interés; claro que sí. Tengo un tobogan que quiero instalar en el parque Morazán para ver si me gano algunos reales para comprarme zapatillas en reemplazo de las que me gasté andando 70 millas vendiendo rifa Pro-Aviación Nacional. Avión-Bolaños. O si no, vendrá un zapatero generoso

que regalará las de feria gratis, y advierto que deben ser blancos porque aficiono vestirme toda de blanco, aunque me llaman novia. Y con razón, a pesar de mis años, tengo más novios que el emperador de China tuvo novias.

Como quiero Costa Rica, que adoro esta bendita tierra es natural que sus hijos me lo quieran agradecer, me llegan la boca abierta alisándose el bigote y aderezándose la corbata.

Generalmente los devuelvo tal cual, con cortesía francesa mucha sal, un poco de pimienta y una fuerte dosis de buen humor.

Pero para volver a nuestros carneros, que son los caballitos del carrusel y los toritos de la plaza Víquez, abogamos para que hayan fiestas.

Que suba Bolaños, que no suba el cambio y que se divierta el pueblo.

Ministro de Guatemala en la Escuela de Alajuela

La galantería del señor ministro de Guatemala doctor Skinner Klee se ha reflejado en el valioso obsequio de materiales de escuela y libros que ha presentado a

la Escuela Guatemala en Alajuela.

El personal del establecimiento agradeció el obsequio exquisito del plenipotenciario guatemalteco.

La viruela en Panamá ha disminuido últimamente. Solamente dos casos, reporta el Jefe de Sanidad de la Zona del Canal

Un telegrama recibido del Jefe de Sanidad de la Zona del Canal de Panamá anuncia que la fiebre de vi-

ruela ha cedido en las últimas semanas y que solamente dos casos se registraron en la semana.

Un tren cada dos días para Limón

Estamos informados que la United Fruit Company intenta reducir el servicio de trenes al Atlántico a su menor expresión, y que solamente tres trenes semanales cubrirán el trayecto.

Si la noticia se confirma el público tendrá una prueba más de las represalias que

la compañía está ejerciendo contra la prosperidad de la república en venganza del acto de la Asamblea Nacional de Agosto, que no quiso acceder a la extensión de las concesiones de monopolio que ha venido explotando hasta el presente.

Una fiesta en Aranjuez

Los vecinos de Aranjuez no solamente son agradecidos de palabras sino que expresan sus sentimientos en forma más práctica, y ayer se reunieron en la Escuela de México para dar gracias a la municipalidad por la gentileza con que ha atendido a los pedidos que le hizo el populoso barrio para proveerles de cañería y de otras mejoras menores.

Bajo los auspicios de la Junta Progresista que preside el señor Ismael Murillo

una fiesta se ofreció a los estimables munícipes ayer domingo a las 2 de la tarde. Se bailó después y se sirvió un té y pasteles a los concurrentes.

Entre los munícipes que se presentaron a recibir el homenaje que les hacía la Junta Progresista de Aranjuez tenemos que anotar al señor Max Koberg, al ingeniero Bertoline, al doctor Montero, al señor Chávez, al señor José Madriz.

Tenemos una línea completa

DE

BARNICES

DE

SHERWIN WILLIAMS

Barniz Copal.—El barniz más barato que la Fábrica produce; pero la etiqueta **Sherwin Williams** en el galón, garantiza el artículo.

Copal Especial.—Hecho de material más seleccionado que el anterior y madurado con más tiempo.

Barniz Superior.—Hecho de una materia más seleccionada que el usado en el Boac.

No. 1 Coac.—Lo recomendamos para puertas y cielos, para trabajo interior en general.

Excello.—Es el barniz por excelencia para muebles, cuando se requiere un trabajo económico y no se desea pagar el precio de **Rexpar**. El **Excello** es la mejor preparación que tiene la casa **Sherwin Williams**, cuando se toma en consideración el precio.

Rexpar.—El mejor barniz que se fabrica a cualquier precio. Resiste la acción del agua y del sol, motivo por el cual se puede usar para trabajos exteriores. Los muebles barnizados con **REXPAR**, no se rayan.

Bar Top Finish.—Es inmune a los efectos del alcohol. Recomendado especialmente para superficies que pueden ser dañadas al contacto de productos alcohólicos.

Laca Transparente Rodgers. Es un barniz que seca en 5 minutos. Es el mismo producto usado para pintar los automóviles, excepto que es hecho para ser aplicado con brocha.

Tienda Mil Colores

Trajo especialmente de Londres un **MAGNÍFICO CORTADOR INGLÉS** titulado en el mejor colegio de Inglaterra. Tiene tres medallas obtenidas en diferentes exposiciones, así como los atestados de otros premios, recibidos en efectivo.

ENRIQUE YANKELEWITZ
Prente a La Alhambra
Tel. 2119

Nacionalización Eléctrica

De acuerdo con el **SERVICIO NACIONAL DE ELECTRICIDAD**, y a fin de dar facilidades a las muchas personas que desean ahorrar e invertir productivamente sus economías, al mismo tiempo que contribuir a una obra de bien público **EL BANCO INTERNACIONAL DE COSTA RICA** avisa, por este medio, que recibirá suscripciones a abonos del Empréstito de Nacionalización Eléctrica, en cuotas no menores de veinte colones, y pagará sobre ellas el interés de cuatro por ciento anual mientras se completa el valor del bono y se entrega al depositante.

San José, Octubre de 1929.

MIGUEL MACAYA & Cía.

SAN JOSE -- COSTA RICA

El número del Teléfono

2081

es el de ROBERT

Pídlo si quiere rop hecha de toda clase

Página de la Sociedad

Isidro Blanco

Que no sea la frase rutinaria ni el elogio cursi lo que en este momento escribimos para el amigo que, en la alborada de su vida partió para no volver jamás. Si para merecer la felicidad en el descanso eterno fueran necesarias credenciales, estamos seguros que a Isidro no le faltarían; supo ser amigo caballero y leal y como esposo dejó en su corta vida matrimonial el más granito de los recuerdos.

Esta triste y penosa partida de Isidro significa para su esposa, joven y buena, la más negra de las amarguras y para un bello angelito de 8 meses que no supo comprender las caricias paternales significa una horfandad prematura.

Para ellos y para todos los que su muerte signifique dolor, deseamos en esta hora de sublime prueba, toda la serenidad y todo el valor que son capaces de mostrar las almas generosas y buenas.

Fiesta de confianza

Ayer domingo, a las 4 de la tarde se verificó una lucida fiestecita en la casa del estimable caballero don Abraham Acosta y su señora esposa doña Clementina de Acosta. Celebrábase la fiesta semanal que organizan un grupo de señoritas, alumnas del II D del Colegio de Señoritas, que están efectuando en esta temporada una labor muy simpática de alegría y de estudio.

Entre las concurrentes anotamos a las siguientes señoritas: Luz Marina Acosta, Belkis Mesén Q., Florencia Pochet, Aydeé Soto, Adela Cordero, Eunice Zumbado, Ligia Bolaños, Flora Fernández, Luz Aymerich, Eugenia Aguilar, Isabel Guillén y muchas otras cuyos nombres sentimos no recordar. Hubo números divertidos de canto y bailes ejecutados por algunos de los jóvenes que asistieron, habiéndose iniciado a continuación un animado baile integrado por estas parejas

de jóvenes y señoritas, que en medio de la mayor cultura y cordialidad saben alternar y divertirse, efectuando así esa difícil tarea de que hoy son muy pocos de los elementos jóvenes que saben cumplir la alegría dentro de la cultura y el respeto.

"Surprise party"

Un simpático grupo de señoritas de nuestra alta sociedad organizan para uno de los días de esta semana un "Surprise party" que se verificará en la Legación de Guatemala. Oportunamente informaremos de este simpático festejo que como todas las sorpresas habrá de ser muy agradable.

Estimable enferma

Un tanto indispueta ha estado la culta y distinguida dama doña María Teresa González de Icaza, esposa de don Francisco de Icaza, secretario de la Legación de México. Hacemos votos por el restablecimiento de la apreciable enferma.

Cambio de residencia.

El señor don Rafael Ubico L., secretario de la legación de Guatemala, ha trasladado su residencia a la Pensión Alemana, sita en el Barrio de Amón.

Enfermos

Restablecida se encuentra doña María de Fernández.

De la clínica del Dr. Figueres salió completamente restablecida doña Adela Bonilla de Arias.

De la Clínica Moderna salió restablecida doña Consuelo Sobrado de Quirós.

En la misma clínica restableció doña Alicia Monturiol de Roa.

En la Clínica Moderna fue operada doña Luisa de Ponce.

La señorita Adelia Calvo B. ha restablecido.

Continúa mejorando de su operación doña Teresa Sobrado de Castro.

En Cartago ha tenido una mejoría el caballero don Apolonio Brenes, lo que celebramos, haciendo votos porque restablezca por completo.

El joven Oliverio Castañeda, agregado de la Legación de Guatemala se encuentra bastante indispueto. Hacemos votos por el

restablecimiento del estimable joven.

Del hogar Mendiola-Bengoechea

El estimable hogar de don Manuel de Mendiola y su señora esposa doña María Luisa Bengoechea de Mendiola, han recibido como presente del cielo, un precioso niño que será la alegría de sus padres y el encanto del hogar. Para él nuestros mejores votos por su felicidad y para sus señores padres nuestra cariñosa enhorabuena.

Del hogar Castegnaro-Cañas

Don Ernesto Castegnaro Pipper y su señora esposa doña María Cristina Cañas de Castegnaro han tenido la dicha de ver aumentado su hogar con una 6a. heredera. Vayan para ella nuestros deseos porque la dicha sea siempre su eterna compañera.

Viajeros

Estuvieron en Heredia don Luis Andrés Martín con su señora e hijas.

En Cartago estuvo doña Inés v. de Lingo.

Entre nosotros estuvo pro

cedente de Tres Ríos don Roberto Pérez Pinto.

Se encuentra en Ojo de Agua don Henry Pérez.

De temporada en Cartago se encuentra doña Guadalupe Solera v. de Castro.

Para Orosi partió don Gerardo Pinto con su señora.

Entre nosotros estuvo el activo comerciante don Luis Malavazzi.

Para Panamá partió el caballero don Luis Greñas.

Para el mismo lugar don Raul Gurdíán.

Para Centro América partió don Federico Solórzano.

Regresó de Cartago doña Inés de Lingo.

De Heredia regresó don Luis Andrés con su señora e hijas.

Luctuosa

La estimable señora doña Adriana Soler, artista del teatro Moderno, ha pasado por la pena de recibir un cable en el que le anuncian la muerte de su señor padre, la que ha recibido con mucho pesar. Presentamos a tan respetable artista, nuestro más sentido pésame.

Función de beneficio

Esta noche en el teatro América, será la función de beneficio de la notable artista LA CHILENITA que con tanto acierto trabaja en este elegante coliseo en unión de las hermanas Otero.

Muy feliz éxito le deseamos.

En vacaciones

Gozando de sus vacaciones se encuentra la estimable señorita María Aurelia Martín Corranza, empleada de la Fábrica Nacional de Licores.

Notas Sociales

Rogamos a nuestras lectoras comunicar cualquier evento social de interés

HOTEL IDEAL

Próximamente se trasladará a su nuevo local situado 50 varas al Oeste de La Madrileña

Ofrece al público exquisitas comidas y cuartos higiénicos, bien ventilados

Este Hotel es atendido personalmente por su propietario quien garantiza al público servicio esmerado y todo género de comodidad

No olvide el nombre HOTEL IDEAL de Luis Arley

CONFIDENCIAS FEMENINAS

San José, Octubre 28 de 1929

Mi marido es muy celoso y me obliga cada vez que salgo a escribir más tarde un diario de las ocurrencias y de las personas que encontré ese día.

No me explico la idea que tiene en mente mi esposo, al menos que pretenda verificar mis actos hablando a las personas que encontré o haciendo otras investigaciones semejantes, pero de todos modos quiero consultar la bondad de V. para pedirle consejo en esta ocasión.

Gracias anticipadas le ofrece su atenta servidora.

LYDIA

Los celos son detestables y ninguna persona inteligente debe padecer de este mal, que es terrible y sujeto a distorsiones.

**

San José, Octubre 29 de 1929

En mi juventud tuve amores con un hombre, que en el curso de su vida demostró no estar al mismo nivel mo-

ral mío, y ahora se presenta de nuevo en el escenario a pedirme que le siga y que escuche la voz del amigo de entonces.

No siento ningún afecto por este hombre, que me es profundamente antipático. Su actitud me desconcierta en cambio, porque soy casada y muy feliz y madre de dos chicos, a quienes amo locamente.

Pero este hombre me amenaza con revelar el pasado y con hacer escándalos si no oigo sus llamadas, y en esta situación penosa no hallo que hacer. No tengo madre ni hermanas y a V. es la única persona a quien me he atrevido a hacer esta confidencia, porque desconfío de mis amigas.

Qué debo hacer?

Sus palabras serán atendidas por una afligida esposa que quiere tranquilidad.

ELVIRA

Es necesario que hable V. a ese hombre con toda energía y si no oye acuda a su marido en demanda de auxilio y cuénteles la historia, que sin duda le ayudará en esta ocasión.

**

San José, Noviembre 19 de 1929

Es propio para una novia llevar el anillo de compromiso en el dedo índice?

Mis amigas me critican porque he decidido usar la sortija en ese dedo, pero yo quiero hacer justicia a una novela que leí en la cual aparece una mujer extraña que siguió la misma costumbre que he adoptado.

No le parece a V. que no hay reglas escritas respecto del uso del anillo y que es indiferente la forma en que una puede usarla?

Cordialmente suya.

LILIAN

No hay reglas escritas. Solamente la costumbre o la tradición es la que ha señalado el dedo en que debe llevarse el anillo de compromiso. He conocido, sin embargo, personas que no llevan ningún anillo a pesar de que están casadas.

NOTAS DE CARTAGO

EL SOL

Director
DAVID SAAVEDRA
Gerente
MANUEL SAAVEDRA H.
Radiotelegrafista
FRANCIS L. BERNARD

OFICINAS
Imprenta Administración:
Avenida de las Damas 100 varas
al Oeste del Parque Morazán.
Teléfono
Administración: 3404
Suscripción Mensual..... ₡ 2-00
Número suelto..... 0-10
Número atrasado..... 0-20
Anuncios, precios convencio-
nales.

Tribuna popular dará cabida a la opinión de los que quieran escribir sobre asuntos vitales. 200 palabras es el máximo de esta colaboración.

A cargo de JESUS PARRA

Se está gestionando entre varios amantes de la ópera el que se preste un servicio de autocamión para poder asistir económicamente a las representaciones de la Compañía de Opera Bracale. El camión saldrá de Cartago a las 7 p. m. y partirá de enfrente de la Botica Guzmán y regresará después de la

función. Los que deseen concurrir pueden obtener completa información en la mencionada Botica. Ojalá consigan su propósito los cartagineses admiradores de "el bel canto".

Con su música a otra parte

Algunos vecinos del lado

norte de el barrio "El Molino" se quejan contra un grupo de románticos trasnochadores, quienes ya en horas avanzadas de la noche van a renabear a los ciudadanos de dicho vecindario, con músicas y cánticos, que no son precisamente un modelo de armonía ni moralidad.

Los favorecidos vecinos desean se les releve de tal obsequio y que ojalá elijan otro lugar para sus academias.

Ojalá que la policía tome nota de esta actualidad, y si es el caso, hasta trate de brindarles su "teatro", a estos virtuosos hijos de Euterpe.

Discípulo de caco

Ayer, a la llegada del tren de las diez y media el afamado artista "carterista", Pablo Morales, quiso "debutar" con un pasajero del citado tren, tomándole, sin previo consentimiento, el reloj de bolsillo. El pasajero, al darse cuenta de la insólita aventura, dió voces de alarma, con lo cual el caco, "se las prestó al conejo" y tomó las de Villadiego.

Por fortuna, "no es nada que el de adelante corra como el de atrás no se quede", y dos hombres, de los de tortas y boina, la emprendieron en su persecución, con tan buen éxito que a poca distancia, lograron empujarle la carrera al fugitivo y hacerle los honores del acompañamiento hasta el cuartel.

El reloj se encuentra rescatado en las oficinas de la comandancia y Morales en el lugar que le corresponde por sus inveteradas fechorías.

Ecós de policía

El sábado por la tarde fue avisada la comandancia de policía de que en el lugar denominado "La Arenilla" se había suscitado una franquachuela de mayúsculas proporciones. Un numeroso grupo de hombres, desarmonizados por cualquier motivo, resolvieron traducir en hechos sus desavenencias y se formó un "adivina quién te dió", que aquel día no se entendía.

Hubo narices atomatadas, rotas vestiduras, ojos indefinibles... ojos grandes... ojos en cuyas místicas ojeras, se ven huellas de incógnitos pesares....

Fueron conducidos a la policía, como protagonistas de tan inafinado entrenamiento, Alberto Tames, Gerardo Hidalgo, Humberto Cordero y Agustín Cordero, y se les hizo las amonestaciones del caso para que en lo venidero aprendan a "sufrir con paciencia las adversidades y flaquezas de nuestros prójimos", como nos enseña el Evangelio.

Sigue el entusiasmo en el público por la Chilenita y las hermanas Otero

Las predilectas artistas ofrecen un nuevo y grandioso programa

No cabe duda que nuestro público aprecia los esfuerzos de una empresa que le ofrece muy buen espectáculo y precios populares. Decimos que lo aprecia porque las funciones de esta semana en el América de la Chilenita y de las hermanas Otero han sido de éxito completo. Magnífico ha resultado el espectáculo y los llenos han sido continuos.

Esas funciones archisuperiores a las siete y a las ocho y media, continuarán. Tenemos las de esta noche y te-

nemos para el domingo una gran matinée. Los precios son ultrapopulares: cincuenta céntimos la entrada.

Para la función de gala del domingo en el América tenemos además el estreno de "Cada uno lleva su cruz" una super-producción de arte europeo.

Ea Chilenita y las hermanas Otero se han impuesto ante nuestro público y seguirán triunfando en sus grandes funciones en el América. Lunes beneficio de La Chilenita.

Sastrería Modelo

300 VARAS AL SUR DEL TEATRO NACIONAL AP. 1101

Ofrece a usted trajes en abonos convencionales

y le proporciona toda facilidad para obtener un

BUEN VESTIDO

con la pequeña suma

de ₡ 3.00

suscribiéndose a nuestros créditos en formación.

Pronto se cancelará el primer abono de la Serie

"MORAZAN"

Solicite nuestros prospectos hoy mismo

Se garantiza puntualidad y honradez.



PLANCHAS DE CARTON ESPECIAL

PARA

CIELOS Y PAREDES

Marca "GUARD"

3/16 DE ESPESOR

FABRICADO POR

THE BEAVER COMPANY LTD.,

LOS FABRICANTES MAS ANTIGUOS DEL RAMO

Tenemos en existencia los siguientes tamaños

32" x 72"

32" x 84"

32" x 132"

FERRETERIA

Miguel Macaya & Cía.

SAN JOSE -- COSTA RICA

Avisos Económicos

El Frontón Jai Alai se inaugurar^a próximamente

Los pelotarios vendrán el día 29 de noviembre

Cuando la historia de los deportes se escriba habrá que recordar especialmente a Alberto Navarro, quien desertando las filas del periodismo se incorporó decididamente en un movimiento de sportsmen que tenía por objeto introducir en Costa Rica uno de los juegos más nobles y más antiguos del mundo.

Jai Alai. Verdad lector que el nombre no familiarizado todavía a nuestros oídos no os dice nada? Sin embargo es la expresión de un deporte vasco, de ese pueblo cuyo origen se pierde en el misterio, que ha dado conquistadores como Vasco Núñez de Balboa y que está supliendo ahora material para boxeadores. Paulino Uzcudum es vasco.

La pelota en cestas? Este es el programa de los juegos vascos que se designan bajo el nombre Jai Alai. La pelota se lanza a la manera

griega de un disco contra una pared que se llama frontis. Esta es la esencia del deporte que acaba de arraigarse en nuestro suelo y que echará profundas raíces a juzgar por el entusiasmo que anticipadamente se nota en todas las clases sociales por el día de la inauguración.

El periodismo es un deporte también, pero un deporte peligroso, y de allí que Navarro renunciara a las filas y se adhiriera a otro deporte más sano, porque requiere el uso del cuerpo y de la mente, que mantendrá al hombre en mejores condiciones.

Navarro es todo entusiasmo por el deporte y sus bríos de periodista están decididamente puestos al servicio de la causa que le tiene como uno de sus leaders principales. Angel Macua es el brazo de la obra.

La India cobra privilegios especiales

Las agitaciones de Ghandi no han sido en vano y las reivindicaciones nacionalistas de los indios empiezan a materializarse. La Gran Bretaña, tan conservadora y tan aferrada a las tradiciones ha consentido en darles un poco de libertad a sus rebeldes súbditos y al efecto les ha permitido subir un escalón más en la serie de naciones que forman la cadena mas

poderosa del mundo y hombrarse con los dominios. La India será una confederación como la canadiense, y esto es un paso hacia la independencia a que aspiran. Tendrá parlamento propio y leyes propias, e Inglaterra se resignará a enviarles una figura decorativa que será Virrey para que los gobierne nominalmente.

Plan para el sorteo del 10 de Novbre. de 1929

Emisión de 4,000 billetes a razón de ₡ 20-00 cada uno divididos en vigésimos, a ₡ 1-00, el vigésimo

Valor en premios: 50,400.00 colones

1 premio mayor de ₡ 20,000	20,000.00
1 " " 2,000	4,000.00
1 " " 1,000	1,000.00
3 " " 500	1,500.00
31 " " 200	6,200.00
12 aproximaciones al primer premio (5 anteriores y 5 posteriores) de ₡ 200.00 cada una...	2,000.00
10 aproximaciones al segundo premio (5 anteriores y 5 posteriores) de ₡ 100.00 cada una...	1,000.00
39 terminaciones a las dos últimas cifras del primer premio de ₡ 100.00 cada una	2,900.00
360 terminaciones a la última cifra del primer premio de ₡ 300.00 cada una	10,800.00
456 premios	Valor..... ₡ 50,400.00

Justa Alegría del Público

Desde hace días ha llamado grandemente la atención del público inteligente un aviso publicado en este diario del Almacén "La Poupée" del señor Bejos Yamuni. El público que todo lo analiza y que tiene un completo criterio de los comerciantes sabe que cuando el señor Bejos Yamuni dice que está dispuesto a vender mercaderías sin que le pueda competir nadie, es que lo cumple exactamente y por eso el Almacén "La Poupée" todos estos días ha estado lleno de gente que desea la oportunidad. ¡Oh alegría! la que el público siente cuando visite "La Poupée" y ve que están en baratillo las LINDÍSIMAS Y FINAS MEDIAS DE SEDA que a las mujeres hace verse doblemente bellas. Y no solamente las medias, sino que también toda clase de géneros de fantasía y adornos; como un último obsequio al público por parte del señor Bejos Yamuni tiene las famosas llantas para automóviles a precios infimamente baratos.

Jardinería "El Porvenir"

Antiguamente de Braghirioli y ahora de José Piedra.—Prontitud, esmero y arte. Teléfono 3597. Apartado 878. Calle de la Penitenciaría. San José, Costa Rica.

Restaurant Americano

Cuartos bien amueblados y limpios, Todo Confort, Comidas de buen gusto y a la orden. Por día y por mes. Familias precios especiales, situado en el corazón de la ciudad. Baño, teléfono Frente a la plaza de Los Leones, San José.

Restaurant Americano

Clean and comfortable rooms. Meals to the order. Fine cuisine. Special prices for families staying at the Hotel. Exquisite service Well located in the centre of the city, within easy reach of banks and theatres. Opposite plaza de Los Leones, San José.

Si desea obtener buen éxito en su negocio anúnciese en EL SOL

Lydio Bonilla P. e hijos

Pintura Decorativa, Rótulos y Dibujos. 75 varas al Este de la pulpería "La Playa" Estación del Pacífico, Ssn José.

Casa de alquiler

Nueva, de alquiler, con siete departamentos y solar espacioso. 150 varas al Sur, pulpería "La Criolla" Barrio del Pacífico. —Entenderse con Carlos Centeno R. o Emilio Araya en La Tribuna.

Café Popular

Esmerado servicio de café y comidas a la carta.—Teléfono trasmisor—J. Alvarez—75 varas al Norte de la Botica Oriental.

Panadería del Paso de la Vaca de Soto

Hnos. San José

Elaboración especial de pan y de galletas. Servicio higiénico. Máquinas para la fabricación. Se atienden pedidos a domicilio.

Atlantic hotel

Situated 50 yards from Palace of Justice, directly in front of Orange-Crush factory. Offers to the public in general clean and comfortable. Meal service to order, cakes, Ice Cream as per desire. Prices moderate all attention given to boarders English spoken, San José, Costa Rica. Telephone 3271.

Aserraderos

José Isaac joven extranjero con larga práctica en agricultura y aceros de madera solicita empleo. Dirección - Doctor Lara. 3ª avenida Este a 25 varas de la Botica Central.

Maypole

EL TE DE GUSTO EXQUISITO

DE VENTA EN:

LA FLOR DE COSTA RICA, LA INDIA, LA MAGNOLIA, LA GRAN VIA

EL SECRETO DE ALEMANIA

Porqué son notables los alemanes? Por la música dirán algunos; por las ciencias, dirán otros; por el arte de la guerra, exclamarán varios. Pues bien, los alemanes son notables por muchas cosas, pero especialmente por una que los ha hecho famosos en todo el mundo. Suya es la ciencia y suya es el arte de la fabricación de Cerveza. Traube se ha provisto de maquinaria alemana y recetas alemanas y de mercaderías alemanas para producir su famosa cerveza.



ZAPATERIA SABATINO

La más antigua de esta ciudad y la más acreditada en su ramo, avisa a su clientela que espera sus órdenes en su nuevo local 50 varas al Este del Teatro América.

Suscríbese a EL SOL

Realización de calzado

MIGUEL COTO R. avisa a sus amigos y al público en general, que ha puesto en el mercado de Cartago una venta de calzado, elaborado esmeradamente con los mejores materiales.

¡A C U D I D!

VERMIFUGO

SAN ANTONIO

Remedio eficaz, para la expulsión de lombrices.

De venta en la FARMACIA ESPAÑA

LUCAS MORUA Farmaceutico CARTAGO - C. R.

De acción pronta
Eficaz
Inofensivo

Se administra con jugo de naranja dulce

Pídalo en las Boticas

Medias Ruby Ring

Verdad que el nombre es muy armonioso? Ruby Ring sienta admirablemente las piernas modelándoles y dándoles cierto aspecto que coopera a realizar sus bellas formas. Una media es una pieza de distinción en la toilet de a mujer, y si esa pieza esta bien elegida faacilmente puede adivinarse el buen gusto de la persona que la selecciona. Ruby Ring es más que una media, Ruby Ring es un símbolo de distinción en las piernas de la mujer.

De venta en "La Valenciana de" Calixto Madrigal

Contra la Tifoidea

Una de las medidas preventivas aconsejadas por la higiene es procurar la pureza de los alimentos. Por esta razón el público busca y pide el pan de la acreditada panadería "Independiente" — Esta panadería avisa a los dueños de pulperías, que para los contratos especiales deben ser celebrados personalmente por su propietario.

MIGUEL DORATTI — CARTAGO

Lotería del Asilo Chapuquí

Lista de números premiados en el sorteo de ayer			
00059	100	07657	200
00126	500	07658	200
00159	100	07659	50000
00259	100	07660	200
00312	200	07661	200
00359	100	07662	200
00376	200	07663	200
00459	100	07664	200
00459	100	07759	100
00659	100	07655	200
00704	200	05656	200
00759	100		
00859	100		
00959	100		
01059	100		
01159	100		
01259	100		
01359	100		
01400	200		
01459	100		
01559	400		
01569	200		
01599	200		
00717	200		
01659	100		
01759	100		
01859	100		
01895	200		
01959	100		
02059	100		
02159	100		
02201	200		
02259	100		
02359	100		
02387	200		
02459	100		
02559	100		
02659	100		
02759	100		
02859	100		
02959	100		
03050	100		
03095	200		
03159	100		
03259	100		
03359	100		
03459	100		
03553	100		
03554	100		
03552	100		
03555	100		
03556	100		
03557	100		
03558	8000		
02158	200		
03559	100		
03560	100		
03561	100		
03562	100		
03563	100		
03559	100		
03659	100		
03759	100		
03789	200		
03859	100		
03959	100		
04059	100		
04159	100		
04236	200		
04259	100		
03437	4000		
04359	100		
04429	100		
04537	200		
04557	100		
04559	100		

Candidato para la presidencia de la Junta de Educación

Felipe Gallegos Iglesias candidato

El martes la comisión municipal decidirá acerca de la elección del candidato que ha de ocupar el puesto de Presidente de la Junta de Educación en sustitución del señor Andrés Boza Cano, que terminó su período.

Varios candidatos hay para la elección, y el señor Boza Cano tiene muchas simpatías para continuar en el puesto. También se ha insinuado el nombre del Dr. Ovarés para sustituirle.

El doctor Ovarés es espléndida persona, pero las comisiones que tiene en el Liceo de Costa Rica, en la

Comisión de Sanidad, en el Hospital, en el Ferrocarril al Pacífico y en la Facultad de Medicina, además de su extensa clientela en la capital no le dejarán tiempo para emplearlo en las funciones de una de las oficinas que necesitan de más atención.

Nos ha informado que el licenciado Felipe Gallegos, Iglesias, uno de los jóvenes abogados de San José, es otro de los candidatos que se tiene en proyecto para el puesto, pero no sabemos que probabilidades tendrá en la elección.

Don Ricardo Jiménez y la tarifa de tranvías

Estamos informados de buena fuente que don Ricardo Jiménez está de acuerdo en principio con la tesis sustentada por el señor Max Koberg, en relación con la aplicación de las tarifas del tranvía.

Murió a consecuencia de un puntapié en el vientre

Según dictamen médico legal del Dr. Zeledén Alvarado, el Sr. Antonio Cárdenas, quien falleció anteayer murió a causa de un puntapié en el vientre que le produjo la ruptura de la vejiga y otras graves consecuencias. El Alcalde 1º en lo penal conoce de este grave asunto.

Los Bonos de la Nacionalización Eléctrica

están ya listos para la venta en la ventanilla N° 5 del

Banco Internacional

Los recibos provisionales extendidos deben cambiarse por los bonos correspondientes.

Hay bonos de \$ 50 y de \$ 500 llevando cada uno 40 cupones de intereses al 8% anuales, pagándose el primer trimestre el 30 de enero próximo en el mismo Banco.

El valor principal de estos bonos como de sus correspondientes intereses llevan la garantía del Estado y están exentos de toda clase de impuestos y descuentos.

Servicio Nacional de Electricidad

Noviembre 2 de 1929.

VARIEDADES DE PRIMERA CATEGORIA

HOY -o- Lunes 4 de Noviembre -o- HOY

A LAS 7:

VIDA DE MEDIA NOCHE

con FRANCIS X. BUSHMAN
ENTRADA 50 CENTIMOS

A las 8. 30: La mejor obra religiosa que ha llegado a Costa Rica

CADA UNO LLEVA SU CRUZ

con Artistas Franceses

ENTRADA UN COLON

Domingo: GRAN SUCESO LILY DAMITA en

LA AVENTURERA

HAMBURG - AMERIKA LINIE

(Cia. Hamburguesa de Vapores)

Salidas quincenales de Puerto LIMON para CRISTOBAL - CARTAGENA - PUERTO COLOMBIA - CURACAO - VENEZUELA TRINIDAD - FRANCIA - INGLATERRA HOLANDA y HAMBURGO

Motonave MAGDALENA de 14.000 Tons.

de desplazamiento, el buque más rápido y más lujoso en el servicio, con magníficas acomodaciones en Primera, Segunda y Tercera clase, con Pila de Natación y Cinema a bordo. Famoso por su rapidez y el servicio esmerado del personal de habla española e inglesa.

El 1o de Noviembre 5 p. m.

Salida para GUATEMALA y MEXICO Vapor RUGIA, 7.500 Tons. el 25 de Octubre

Para más pormenores respecto a pasajes, conexiones de ferrocarril, servicios aéreos, etc., dirigirse a

VICTOR FABIAN
San José y Limón, C. R.